

Beschluss des Landrats vom 30.09.2021

Nr. 1104

25. Regionales Gesundheitszentrum Laufen – Umsetzungsphase

2021/403; Protokoll: ble

Marc Scherrer (CVP) bedankt sich in seiner kurzen Erklärung insbesondere bei Regierungsrat Thomas Weber respektive bittet dessen Amtskolleginnen und -kollegen, ihm dies weiterzuleiten. Der Prozess wurde angestossen von einer Laufentaler Handlungsdelegation, der der Sprecher selbst auch angehört. Insbesondere war dieser wichtig, dass man einen Notfall mit einer ärztlichen Betreuung bekommt. Dies ist gelungen und man konnte auch im Landrat eine gute Einigkeit erzielen. Die Verhandlungsdelegation wurde nun in eine Begleitkommission umgewandelt. Dies funktioniert sehr gut. Hier geht ein herzlicher Dank an das KSBL, insbesondere an Norbert Schnitzler. Man konnte ein paar Punkte einbringen, die für das Gesundheitszentrum wichtig sind, insbesondere Anonymität, separater Eingang, Parkplatzmöglichkeiten etc. Man ist mit dem eingeschlagenen Weg zum Gesundheitszentrum sehr zufrieden. Wenn von Seiten Begleitdelegation noch Bedenken aufkommen bei der Finalisierung des Standortes, was durchaus sein kann, wird man sich wieder melden. Ein herzliches Dankeschön.

://: Die Interpellation ist erledigt.